

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1916, tome 15, p. 63-64

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LES ANCIENS. — M. le chanoine Dario Gianetti a reçu l'ordination sacerdotale et célébré sa première messe à l'Abbaye de St-Maurice, le 14 mai.

MM. Pierre Fleury, de Saignelégier, et Alphonse Parrat, de Délémont, ont reçu le diaconat au Grand Séminaire de Lucerne.

M. l'abbé Emile Besançon, curé de Montfaucon (J.-B.), a été nommé aumônier militaire du 9^e Régiment.

M. l'abbé Raboud, curé de Siviriez (Fribourg) a été nommé chapelain de Prez-vers-Siviriez.

M. Henri Galetti, de Collombey, a fait son doctorat en médecine, à l'Université de Berne ; sa thèse traitait de l'« Electromus physiologique ».

M. Louis Kilcher, de Beurnevésin (J.-B.), a subi son deuxième diplôme de médecine, à l'Université de Genève.

M. Albert Delaloye, d'Ardon, a reçu le diplôme d'avocat ; M. Gilbert Devayes, de Leytron, celui de notaire.

M. François Girardin, des Bois (J.-B.), a passé sa licence en théologie ; M. Xavier de Hornstein, de Berne son baccalauréat en théologie ; l'un et l'autre à l'Université de Fribourg.

M. Hermann Gaist, de Chamoson, a obtenu le diplôme de géomètre officiel.

Nous apprenons aussi le mariage de M. le Dr Franz Caluori, médecin-dentiste, à Ems (Grisons), avec Mlle Käthi Zarn ; et celui de M. Hyacinthe Carraud, notaire, à Monthey, avec Mlle Maria Parvex.

A tous, nos sincères félicitations.